
EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARTINS SOARES, 

ESTADO DE MINAS GERAIS  

 

REQUERIMENTO N.º 12/2016            

 

O (os) Vereador (es) da Câmara Municipal de Martins Soares, usando de suas 

prerrogativas legais e atribuições regimentais, requer (em) que, ouvido o Plenário, seja 

encaminhado ofício à Empresa Minastur, com cópia do presente REQUERIMENTO:  

 

“Requer esclarecimentos à Empresa Minastur porque os ônibus não 

estão fazendo mais o mesmo percurso que fazia no Município de 

Martins Soares”;  

 

 

JUSTIFICAÇÃO:  

   

 

Atendendo pedido de moradores que estão reclamando que os ônibus da Minastur não 

estão fazendo mais o percurso que fazia, estão deixando os passageiros apenas no centro, 

prejudicando assim aquelas pessoas que têm dificuldades de se locomoverem, como também  

idosos. 

 

 

Martins Soares, 01 de junho de 2016 

 

 

 

________________________________  

Ver. Giovane da Silva Ferreira 

 

 

 

 

 

 

 


